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PREGUNTA ORAL 
PROCURADOR: Dª. ÁNGELES MARQUÉS SÁNCHEZ 
GRUPO: SOCIALISTA 
¿QUÉ MEDIDAS VA A TOMAR LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN 
PARA REDUCIR LAS LISTAS DE ESPERA EN EL HOSPITAL DE 
EL BIERZO? 
 
 Gracias Sr. Presidente. 

  En el Hospital de El Bierzo, existen motivos por los que los 

resultados no están siendo satisfactorios: 

- Existe un problema específico de falta de especialistas en 

algunas especialidades (radiología, ginecología, oftalmología, 

cardiología, psiquiatría y urología) y sobre todo de anestesistas, que 

ha provocado que la lista de espera quirúrgica haya aumentado. 

- Por otro lado, en este Hospital se están realizando obras de 

ampliación y reforma, que inevitablemente afectan al normal 

desarrollo de la actividad sanitaria. 

La Junta de Castilla y León ha iniciado en 2008 un nuevo Plan 

Anual de Mejora para reducir el número de pacientes en lista de 

espera, de manera específica en los Hospitales donde dicha demora 

no disminuye o se incrementa. 

El principal problema que tiene actualmente el Sistema 

Nacional de Salud es el de la falta de especialistas. Lo ha reconocido 

hasta el propio Ministro de Sanidad. 

Pero en relación con El Bierzo, efectivamente, se van a tomar y 

se están tomando ya medidas importantes. 
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- En primer lugar, existe un plan específico para reducir las listas de 

espera de El Bierzo, además del reciente convenio que hemos 

hecho con la Comunidad de Galicia. 

-  En segundo lugar, adoptando medidas de gestión para 

aprovechar mejor los recursos existentes, además de realizar una 

búsqueda activa de profesionales especialistas para su 

contratación. En el Hospital de El Bierzo se han contratado, en 

diciembre de 2007, dos nuevos especialistas en anestesiología, y 

esta previsto que en el plazo de unos meses se contrate otro 

anestesista. 

- Por último, debo recordarle que su Grupo Parlamentario ha 

votado a favor de una moción en el pasado Pleno para que se 

adopten medidas concretas ante el problema del déficit de 

médicos especialistas en Castilla y León, reconociendo así que es 

necesario adoptar medias globales y con un horizonte temporal 

más amplio.  

  Señoría, hemos propuesto un Pacto por la Sanidad –que 

espero que su partido apoye- encaminado a atajar este déficit de 

especialistas en nuestra Comunidad Autónoma. 

 


